## Compartiendo Vida y Llamada desde la diversidad como jóvenes religiosos

Noviembre 2013

Agradecimiento con el Dios de la Vida por toda la gracia y experiencia vivida; es lo que ha dejado el taller de integración al nuevo ciclo escolar

2013-2014 del



INTERCONGREGACIONAL de Barquisimeto.

Echando de menos algunos rostros y después de las despedidas de l@s herman@s que continúan el camino desde otros sitios, retomamos nuevamente actividades.

Para la mayoría fue de compartir por primera vez con diversas Congregaciones, y para algunos un rencuentro. Nos llena de gozo al sabernos congregados, sintiendo y confirmando cómo Dios se vale de estos momentos para hacernos ver que EL nos llama por nuestro nombre para una misión específica desde el seguimiento de Jesús en la diversidad de carismas al servicio de la Iglesia.

El taller fue del 16 al 18 de octubre, animado y coordinado por las hermanas Dalila y Yudith (MIC); lleno de dinámicas, juegos, oración, trabajo personal, en grupos y por comunidades, fueron dándonos herramientas para alcanzar el objetivo que es, la integración del nuevo grupo INTER, desde los diferentes carismas.

El lugar de encuentro fue la casa de los Padres Agustinos en Cabudare, Edo. Lara . Participando las siguientes comunidades: Carmelitas, Jesuitas, Hnas., de Vorselaar, Hnas. Angélicas, Escolapios, Hntos. De los pobres, Hnas. de Cristo Resucitado, Orionistas, Escalabrinianos y MIC.



Terminamos el
taller con la
Eucaristía
contando con
la presencia de
algunos
formadores y
herman@s de

comunidades, dando gracias a Dios por estos momentos en los que tenemos la oportunidad de compartir desde la diversidad que somos una riqueza en la vida religiosa.

> YUBISAY YXOCHITL NOVICIADO LA